

LEMBAR KERJA PESERTA DIDIK (LKPD)
KONSEP GEOGRAFI

NAMA :

KELAS :

Pasangkan kolom antara konsep geografi dengan pengertian/contoh konsep geografi, dengan cara menarik garis !

KONSEP GEOGRAFI	PENJELASAN/CONTOH PENERAPAN KONSEP GEOGRAFI
JARAK	kecenderungan persebaran yang bersifat mengelompok pada suatu wilayah. Contohnya pemukiman penduduk masyarakat perkotaan, mereka cenderung tinggal mengelompok, sehingga timbul pengelompokan pemukiman seperti daerah elite, daerah kumuh, dan sebagainya.
KETERJANGKAUAN	ruang yang menghubungkan antara dua lokasi atau dua objek. Konsep jarak dibagi menjadi dua, yaitu jarak mutlak dan jarak relatif
MORFOLOGI	kemudahan untuk mengakses atau menjangkau suatu objek. Misalnya "Hmm.. kira-kira untuk mencapai ke lokasi itu, aku harus naik apa ya?", gitu kan? Kalau naik mobil susah, karena jalannya sempit. Jalan kaki terlalu jauh. Salah satu cara termudah dengan menggunakan motor.
POLA	mengacu pada kelebihan yang dimiliki suatu tempat atau wilayah tertentu dan memiliki nilai kegunaan yang berbeda berdasarkan fungsinya. Contohnya, wilayah yang memiliki alam yang indah cocok sebagai daerah wisata.
LOKASI	menggambarkan keunikan atau karakteristik antara wilayah satu dengan yang lainnya. Contoh konsep ini misalnya masyarakat yang tinggal di pesisir bekerja sebagai nelayan, sedangkan warga pegunungan biasanya bekerja di kebun atau ladang.
DIFERENSIASI AREA	Konsep ini mengacu pada susunan atau penyebaran fenomena pada ruang muka bumi. Contoh, pola pemukiman penduduk di wilayah pesisir memanjang mengikuti garis pantai.
AGLOMERASI	gambaran bentuk muka bumi akibat proses alam atau aktivitas manusia. Contohnya pada daerah dataran rendah dan dataran tinggi, dari situ aja kita sudah tahu perbedaan bentuk muka dan lingkungannya
NILAI KEGUNAAN	membahas tentang letak atau posisi spasial dari objek tertentu di permukaan bumi. lokasi terbagi menjadi dua yaitu lokasi absolut dan lokasi relatif.
KETERKAITAN KERUANGAN	Konsep ini berkaitan dengan hubungan timbal balik atau saling ketergantungan antar wilayah. Contohnya hubungan antara desa dan kota. Warga kota membutuhkan makanan dari desa, sedangkan warga desa membutuhkan teknologi dari kota.
INTERAKSI DAN INTERDEPENDENSI	Suatu wilayah yang mempengaruhi wilayah lain. Misalnya ada kasus kebakaran di wilayah A. Nah, asap dari kebakaran ini ternyata berimbas juga ke wilayah lain di sekitarnya.